PRESS RELEASE

Le ministère de la Santé et du Bien-être a enregistré 5 nouveaux cas de la COVID-19 lors des dernières 24 heures (incluant les 3 cas annoncés lors du press briefing du 13 mars 2021).

Il s'agit de:

- 2 cas détectés lors du CONTACT TRACING
- 2 cas détectés au test J7 en quarantaine
- 1 cas détecté suite à un prélèvement dans une COVID-19 Testing Centre et relié à un Cluster
- 4 prélèvements ayant donné des résultats non concluants seront à nouveau analysés aujourd'hui.

Le nombre de cas locaux depuis le 5 mars 2021 passe ainsi à 129.

Les précisions sur ces nouveaux cas et sur toute évolution de la situation seront communiquées lors de la conférence de presse du National Communication Committee on COVID-19.

14 mars 2021

Ministère de la Santé et du Bien-Etre